

# *ONU urge el levantamiento de sanciones unilaterales contra Irán*

---



Nueva York, 14 dic (RHC) La Organización de Naciones Unidas (ONU) insta a levantar las sanciones de Estados Unidos contra Irán como un factor importante en el proceso de Viena para reavivar el pacto nuclear.

El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, presentó su duodécimo informe sobre la implementación de la Resolución 2231 del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas (CSNU), que ratifica el acuerdo nuclear, de nombre oficial Plan Integral de Acción Conjunta (PIAC o JCPOA, por sus siglas en inglés).

En el texto, que será abordado este martes en el CSNU, el máximo cargo de las Naciones Unidas subrayó la necesidad de levantar las sanciones nucleares unilaterales de Estados Unidos contra Irán,

especificando que la eliminación de los embargos relacionadas con el campo petrolero del país persa facilitará el proceso de reavivar el pacto.

Esto, ya que a juicio de Guterres, el PIAC es la mejor opción para resolver el tema nuclear iraní y la diplomacia multilateral, a la vez que la República Islámica podrá disfrutar de los beneficios económicos del convenio.

Refiriéndose a las siete rondas de las conversaciones de Viena (Austria), destinadas a levantar las sanciones contra Teherán y revitalización del PIAC, el secretario de ONU llamó a todas las partes volver a cumplir sus compromisos asumidos en el pacto y tener una cooperación estrecha y efectiva entre sí, y acelerar estas actividades, evitando retrasos en el proceso de estas negociaciones. (Fuente/HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/279747-onu-urge-el-levantamiento-de-sanciones-unilaterales-contra-iran>



**Radio Habana Cuba**